Charte du « sens en commun »

« Pauvre moutons ! Que tu sois blanc ou noir, que tu suives le troupeau ou que tu te rebelles, peu importe.....tu seras tondu et sacrifié tant que tu auras une attitude et un comportement de mouton ! »

La critique et le constat sont simples ; nous le peuple avons trop laissé faire et c'est notre faute si la situation en est à ce point !

- Pour ce faire le citoyen conscient dénonce le désastre écologique, l'injustice sociale, fiscale et l'attitude de la classe politique en arborant ce gilet jaune symbole d'alerte.

La politique au sens noble signifie : ce qui concerne le bien vivre !

- Donc oui, le citoyen GJ fait de la politique mais reste apartisan, du moins tout le temps ou il arbore son GJ, il a parfaitement le droit d'avoir ses opinions personnelles et les affinités qu'il souhaite envers des partis et/ou des organisations de son choix, tant que ce n'est pas une entrave à la libre expression de chacun.
- **Ecologie**, **environnement**. L objectif étant le bien vivre, il est évidant que l environnement et le respect de la nature sont d une importance capitale, et on par définition un lien étroit avec nos revendications et actions.
- L'absence de chef pour ce qui concerne la fonction du GJ, est la garantie que chaque citoyen puisse s'exprimer librement; de sa propre décision il pourra porter ce GJ et dénoncer ce que bon lui semble, car le citoyen GJ appartient au peuple et est donc le mieux placé pour détecter les dysfonctionnements sociaux ou environnementaux.
- L'absence de structure de type associatif, parti politique etc ... nous permet d avoir un seul corps composé d autant de tête que d adhérant au mouvement GJ; de façon a ce que la méthode

- « tue la tête ,et le corps mourra » ne puisse être appliquée. Le citoyens GJ faisant partit du peuple n a pas besoin de statut pour le faire valoir.
- Déclaration de rassemblement sur l espace publique. L espace publique appartient au peuple. Le citoyens GJ fait parti du peuple. Il n a donc, de ces faits, pas a demander pour utiliser de droit ce qui lui appartient, le respect et le pacifisme suffisent. Place a la spontanéité!
- La plupart des problèmes finalement peuvent être résolus par des solutions locales, dans un contexte global de solidarité; du moins efforçons nous de le ramener à ce microcosme de façon à pouvoir avoir une action directe sur nos problèmes et bénéficier d'un résultat concret et rapide.
- Le deuxième terrain fertile sur lequel nous devons aussi travailler est tout simplement sur « nous même » ! Nous avons le devoir de nous rendre aptes à fonctionner vers un objectif commun.

Oui, il sera nécessaire de composer avec tout le monde !!

- La Liberté paradoxale ; la liberté paradoxalement est une contrainte. Il y a de la place pour tout le monde, chacun peut et doit prendre sa place tout en la laissant à l'autre. La Liberté commence par l'acceptation de l'autre, au-delà des convictions et orientations individuelles. Valorisons nos points communs plutôt que nos divergences!
- Etre pacifiste c'est le fait de tendre vers la Paix ; cette Paix n'exclut pas le combat pour pouvoir s'établir. Considérons nous comme des guerriers pacifistes.
- Un « Bisounours » ou « Bisounoursisme » est une personne ou une attitude, qui n'évolue que dans la paix par une démarche cérébrale, artistique ou dans une action n'entravant pas la liberté de l'autre.
- Un « abruti » est une personne qui dénigre ouvertement et publiquement les actions ou personnes, exemple : dénigrer les « bisounours » pour faire valoir qu'on en n'est pas un.....ou à

l'inverse.... dénigrer des actions trop violentes pour revendiquer son bisounoursisme!

Si vous êtes un « abruti », méditez « liberté paradoxale » (un peu plus haut dans le texte) ; Etre un « abruti » n'est pas définitif...... Cela ne tient qu'à soi même !!

Le bon sens doit prendre le dessus!

Deux mois ont suffi à faire une synthèse de notre mouvement et des valeurs que nous avons ressenties le 17 novembre 2018 ; il est temps d'affirmer les fondamentaux pour renforcer ce qui ne doit être autre que « la voix du peuple guidée par le sens du commun ».

Le cercle de la réunion en assemblée apparaît comme très bénéfique à la création, à l'information et au débat. Pour le bien et la fluidité des échanges dans ce cadre, interrogeons nous sur ces 7 affirmations dans leur ensemble. Nous les nommerons « Charte » !

- Rien ne sert à rien ; dire que ça ne sert à rien est improductif et ça..... ça ne sert à rien !
- 2. Tout le monde est libre d'agir et assume ses actes et ses paroles. Se concerter avec l'assemblée permet d'avoir l'avis et l'opinion de celle-ci, ou de former un groupe autour d'une proposition. Le passage par l'assemblée n'est pas obligatoire, chacun est libre...... (oui on le sait, ce n'est pas facile de décider par soi même).
- 3. Une action lancée ne doit pas être dénigrée ; l'action ne vous plaît pas ? Trop de bisounours ? trop de violence ? vous n'êtes pas disponible à cette date là ? vous avez de meilleures idées ? ça vous semble nul à ch......? Très bien......dans ce cas, laissez les autres faire sans critiquer à outrance....... (ils sont libres) et revenez à l'affirmation 2 tout le monde est libre.....ou 1 si vous pensez que cela ne « sert à rien » !
- 4. Quand vous proposez une action publiquement à l'assemblée, veillez à ce qu'elle soit légale car vous impliquez cette même

- assemblée, et vous risquez de choquer ou d'agacer des copains « bisounours »...
- 5. On ne reproduit pas les schémas de ceux que nous dénonçons ; combattre un système en utilisant les mêmes méthodes que lui, c'est « se tirer une balle dans le pied »!
- 6. Nous devons rester pacifistes et garder notre calme ; la colère même justifiée, nous aveugle si elle n'est pas maîtrisée! Pour ceux qui trouvent que cela fait « bisounours », méditez l'affirmation 5!
- 7. Nous oeuvrons pour le bien être de Tous. Cette fonction de citoyen GJ n'a d'autre chef que le « sens du commun » . Considérons nous faisant partie d'un seul et même navire. Cette considération nous amènera la patience nécessaire à l'acceptation de chacun.

- Conclusion -

Adhérer à ces 7 affirmations nous permettra de gagner du temps dans les débats. A l'usage nous pouvons engager un« référendum » pour sa modification.

Nous n'avons pas besoin d'attendre pour appliquer ce que nous affirmons montrons l'exemple!

Nous avons tous et toutes les compétences et les qualités nécessaires pour amener des solutions à nos problèmes par nos propres moyens...... de plus forcer ou attendre du changement venant de la classe dirigeante prendra énormément de temps et nous expose sans aucun doute à une grande déception! Nous avons besoin de résultats concrets et nous ne sommes pas contraints d'attendre après qui que ce soit. Nous pouvons le faire par nousmêmes!!!!